



*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

2年生は、5日に素囃子鑑賞、6日に進路学習会 ～進路学習会では、高校の先生をお招きして、学校の様子をお話していただきました～

2年生は、5日（火）に体育館で「金沢素囃子鑑賞体験」を行いました。この体験は、今年度から始まった金沢市の施策の1つで、1年生はオーケストラ鑑賞、3年生は観能教室と合わせて、3年間で金沢が誇る伝統芸能と地元のプロ・オーケストラの演奏を聴く機会をいただくこととなります。

「金沢素囃子」は、金沢市の無形文化財に指定されている伝統芸能で、格調高く、美しく華麗で、技術も高いことから、全国でもトップレベルにあり、地方的特色がきわだっている芸能ですが、実際にその音色に触れる機会はなかなかなく、貴重な体験になりました。

和のオーケストラと呼ばれる「金沢素囃子」は、指揮者がおらず、全体の調和を以心伝心でとっていると伺いました。私たち長田中の演劇も本番ではキャスト、スタッフ間で、阿吽の呼吸で合わせるものが求められます。キャストの動きや台詞、音響、照明がピタッと決まったときの感動は、金沢素囃子の演奏と相通じるものがあるのではないのでしょうか。金沢素囃子保存会の皆様、ありがとうございました。

【写真上：鑑賞会の様子、写真下：謝辞を述べる森陽依里さん】



【写真上：金沢桜丘高校、写真下：市立工業】

2年生は、6日（水）に進路学習会を行いました。進路学習会では、公立高校の先生方をお招きして、普通高校と実業高校について、それぞれ学校の様子をお話していただきました。普通高校は、県立金沢桜丘高等学校、実業高校は、県立金沢商業高等学校、金沢市立工業高等学校です。

各学校のお話では、学校生活はもちろん、教育課程や特徴的な学校行事、進路・進学先など多岐にわたって紹介していただきました。各校の先生方、ありがとうございました。

2年生のみなさんは義務教育9年間の内、すでに7年8か月を過ごし、残りは1年4か月となっています。多くの中学生が、3年生の12月に行われる三者懇談で受験校を決定するので、自分が受験する高校を選択するまであと1年ということになります。この1年の間には、修学旅行や運動会、演劇発表会などの学校行事や部活動の大会やコンクールがあります。これらと並行して、受験準備もする必要があります。先日の集会で、セミナーや厚物の話がありました。2年生のみなさんには、これから日々の課題を着実に身に付けていくことが求められます。これだけでも十分な受験準備ができます。「千里の道も一歩から」1日1枚のセミナーを大切にしたいと思います。

現在、学級閉鎖や体調不良で欠席している2年生のみなさんにとっては、大切な2つの行事に直接参加できなくてとても残念でしたが、体調が許す生徒は、オンラインで視聴していただきました。少しでも様子が伝わったならば幸いです。早く良くなって、元気に登校してきてくださいな。